

開催協議会名	令和7年 第4回 川本警察署協議会	
開催日時	令和7年11月20日（木）午後2時00分から午後4時00分まで	
出席者	協議会委員 警察署	5人 6人（署長、副署長、生活安全刑事課長、交通課長、警備課長、総務係長）
会議・協議	署長からの 諮詢問	諮詢事項 説明概要 ○ 令和8年速度取締り指針（案）
	答申（意見等）	<p>1 登下校時間帯にパトカーを見せる活動をしてもらいたい。特に、事故が起きやすそうな交差点などで駐留監視をしてもらいたい。</p> <p>また、パトカーが駐留監視していると、地元の人から「あそこで取締りしているから気をつけろ。」とか噂がすぐに広まる。もっと噂が立つように街頭活動を強化してもらいたい。</p> <p>【警察】</p> <p>意見を踏まえて、駐留監視も織り交ぜながら街頭活動を強化していく。</p> <p>2 統計的に事故が増える月や曜日等の特徴があれば、これをしっかりと周知することで注意喚起になるのではないか。</p> <p>【警察】</p> <p>邑智郡内の数値では特に有意な差違は認められないが、県内の数値などで特徴があれば周知を図っていく。</p> <p>3 国道261号の瑞穂寄りの場所は片側2車線になる場所があるが、雪が積もっていると、隣の車の雪が自車にかかり前が見えなくなる。速度が原因であると思うので、速度取締りをしてほしい。また、他の対策はないものか。近くの洞門もカーブであり速度が出ていると危ない。同様に取締りなどの対策をしてほしい。</p>

	<p>【警察】</p> <p>意見を指導取締りの参考とするとともに関係機関と情報共有を図る。</p> <p>4 実際に事故が発生した場所など危険箇所には注意看板を設置したらどうか。</p> <p>【警察】</p> <p>参考とする。</p> <p>5 国道261号線は積雪による事故が多い。特に県外の車が目に付く。県境付近で取締りをしてほしい。</p> <p>また、様々なところで速度取締りをすることで、そこの指定速度を知つてもらうことができるので、様々な場所で行ってほしい。</p> <p>【警察】</p> <p>取締りの参考とする。</p>
諮詢事項	年末年始に向けた治安上の不安や警察の活動に対する要望
説明概要	<input type="radio"/> 歳末特別警戒の概要
答申(意見等)	<p>1 盗難事件も発生しているし、全国的にも熊出没のニュースも多いことから、とにかく見回り活動を強化してもらいたい。</p> <p>【警察】</p> <p>歳末特別警戒では、パトロールや駐留警戒、検問等街頭活動をしっかりと行っていく。</p> <p>2 日が暮れるのが早くなっているが、午後5時には暗く、自転車や歩行者などが見えづらい。この前は、高校生が反射タスキも着けずに行っていた。反射材をしっかり付けさせてほしい。</p> <p>【警察】</p> <p>反射材を配布しても着装忘れが懸念されることから、反射材の配布や広報啓発に止まらず、その場でカバン等に着装してもらうなど、工夫をしていく。</p>

署長からの 報 告	報告事項	○ 交通情勢について
	説明概要	令和7年10月末現在の邑智郡内、島根県内の交通事故発生状況
	報告事項	○ 犯罪情勢について
	説明概要	令和7年10月末現在の邑智郡内、島根県内の犯罪発生状況
委員からの 意見・提言	<p>1 視察では、護身術の訓練を体験したい。 2 様々な場所で防犯の寸劇をやっていると思うが、それを見たい。</p> <p>【警察】 次回の警察署協議会の参考とする。</p>	
視 察	救急救命法訓練視察・体験	
写 真	 【会長挨拶】	 【署長挨拶】
		



【諮問に対する答申】



【救急救命法訓練視察・体験】